



# Gracias por confiar en nosotros

---

La Dirección del Colegio Los Reyes tiene la obligación de destacar y de agradecer a los padres y apoderados su asistencia a las reuniones de cursos del mes de marzo del 2018, y su comprensión y apoyo ante las dificultades momentáneas que nos plantea el atraso en la entrega de la “Tercera Sede” que va a acoger a ocho cursos de la Sede El Sauce.

En virtud de su positivo pensar y en reconocimiento a la calidad académica ejercida por nuestros docentes, los padres y apoderados nos han apoyado y esperan confiados las mejoras en infraestructura que en el corto plazo se materializarán.

## **... Gracias por el apoyo y por la confianza que generosamente nos han brindado...**

De igual forma agradecemos a nuestra comunidad laboral, docentes directivos y asistentes de la educación que una vez más han colaborado, trabajado y aportado soluciones que nos han permitido seguir funcionando sin mermar la calidad educativa que reciben nuestros alumnos.

Gracias al Centro General de Padres y Apoderados y al Centro de Estudiantes que escucharon nuestros planteamientos y que incluso aportaron con valiosas sugerencias que fueron bien acogidas.

Y por último, a todos nuestros alumnos, por enfrentar las dificultades con un gran espíritu crítico constructivo que agradecemos y respetamos.

**...En las dificultades se prueba el verdadero valer de las instituciones,... y de las fuerzas vivas que la componen,...**